



Sommet du Tourisme SAHIC 2011

Sommet Sud Américain de l'investissement dans l'hôtellerie et le tourisme

Mercredi 21 et jeudi 22 septembre, Hôtel W, Santiago

C'est avec une participation record de près de 400 hommes et femmes d'affaires de l'industrie de l'hôtellerie et du monde de l'investissement de divers pays que s'est ouvert au Chili le Sommet Sud Américain de l'investissement dans l'hôtellerie et le tourisme, SAHIC 2011, considéré comme le plus grand d'Amérique Latine.

Comme le rapporte le portail terra.com.ar, l'inauguration s'est déroulée en présence de Jacqueline Plass, sous-secrétaire au tourisme ; Álvaro Castilla, directeur national de Sernatur (Service national du tourisme Chilien) ; Arturo García Rosas, président du SAHIC et de HVS Amérique du Sud ainsi que Steve Rushmore, président fondateur de HVS Global Hospitality Services.

Pendant la journée, plusieurs expositions traitant du "Panorama mondial du monde hôtelier" ont été réalisées pour faire le point sur la situation de cette industrie au niveau Sud Américain.

Selon les données préliminaires de l'OMT -Organisation mondiale du tourisme- pour l'année 2011, l'Amérique du Sud est la région qui présente la plus grande croissance en termes d'arrivées internationales dans le monde. Avec 15%, celle-ci est trois fois plus élevée que la moyenne mondiale et représente une poussée de 50% par rapport à 2010.

Cette situation positive conforte l'Amérique du Sud sur son trône de nouveau leader mondial en termes de croissance d'arrivées de touristes internationaux.

Une fois encore, MundoChile et son équipe d'interprètes professionnels ont pu délivrer leur service d'interprétation simultanée en anglais, portugais et espagnol, participant au succès de cet évènement important de l'industrie du tourisme.

